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В статье анализируется ряд отдельных причин, приводящих к длительному судопроизводству в национальных 
судебных органах. Приводится и анализируется значение развития отдельных мер судоустройственного характера, 
которые могут способствовать сокращению разумных сроков судопроизводства. Приводится анализ развития не 
только практических мер, но и доктринальных положений, таких как концептуальное развитие законодательства. 
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The article analyzes a number of individual reasons that lead to lengthy proceedings in national courts. The article 
presents and analyzes the signifi cance of the development of certain measures of a judicial nature that can help to reduce 
the reasonable time of legal proceedings. The article analyzes the development of not only practical measures, but also 
doctrinal provisions, such as the conceptual development of legislation.
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